



EXTRACTIONS DENTAIRES EN TOUTE SECURITE CHEZ L'ENFANT ET L'ADOLESCENT

Quelles sont les raisons justifiant une extraction dentaire chez l'enfant et l'adolescent ?

Parfois désignée sous le terme d'avulsion, l'extraction dentaire chez les nourrissons, les enfants et les adolescents peut être nécessaire dans les situations suivantes :

1. Carie sévère sur une dent de lait, nécessitant son extraction pour prévenir la propagation de l'infection.
2. Dents de lait endommagées suite à un traumatisme ou un dommage important.
3. Préparation à un traitement orthodontique, impliquant l'extraction de certaines dents de lait pour faciliter le réalignement des dents permanentes.
4. Maintien d'une dent de lait sur l'arcade malgré l'éruption de la dent permanente, qui commence à pousser dans une mauvaise position.

Comment se déroule une extraction dentaire chez l'enfant ?

La mission de notre équipe débute avant l'extraction, lors de la consultation préparatoire. Une évaluation approfondie de la dent de l'enfant est réalisée pour déterminer la nécessité de l'extraction et planifier la procédure. L'extraction est généralement considérée en dernier recours, lorsque aucun traitement conservateur ne permet de sauver la dent de votre enfant.

Avant la procédure, l'équipe du Cabinet Dentaire de l'Obiou prend le temps de rassurer votre enfant en lui fournissant des explications adaptées à son âge afin de réduire l'anxiété. La confiance est essentielle pour mener à bien l'intervention !

Elle se déroule sous anesthésie locale, engourdissant la zone autour de la dent pour garantir l'absence de douleur pour l'enfant. Parfois une sédation consciente au MEOPA est nécessaire pour améliorer le confort de votre enfant. La dent est extraite avec précaution à l'aide d'instruments spécialement conçus pour les dents de lait.

Après l'extraction, des instructions précises sont fournies à l'enfant et à ses parents pour les soins post-opératoires, assurant ainsi une guérison rapide et optimale.

La durée de l'intervention peut varier en fonction du type de dent à extraire et de son état. En moyenne, l'extraction d'une dent de lait prend entre 15 et 30 minutes, tandis que l'extraction d'une dent permanente partiellement développée peut nécessiter de 30 à 45 minutes.

Quels sont les avantages de cette intervention ?

L'extraction dentaire chez l'enfant et l'adolescent offre l'avantage d'empêcher la propagation d'une pathologie telle qu'une infection, préservant ainsi les autres dents. Dans certains cas, elle représente la seule option de traitement permettant de maintenir une cavité dentaire saine en présence d'une carie sévère. Pour les jeunes enfants en pleine croissance dentaire, l'extraction d'une dent de lait peut être indispensable pour favoriser le développement normal de la dentition permanente.